

ふだいっ子

普代村立普代小学校
校報 2018 No.17
平成 30年 1月 25日 発行
Tel:0194-35-2550 Fax :35-2566

北緯40度の
地球村 東端の国

三学期スタート 始業式

19日(金)、始業式を迎えました。工作や自由研究などが入った荷物を手に、元気よく子ども達が登校してきました。3学期のスタートです。新しい年を迎えたこともあり、体育館へ入場した6年生から「今年もよろしくお祈りします。」と声をかけてもらいました。ちょっとした「あいさつ」や「人との接し方」に成長を感じます。「まとめ」と「準備」の3学期という話を始業式でしました。短い3学期です。次の学年に向けて一日一日を大事にできたら…と思います。



「3年生、組織決め」



「6年生、自由研究の発表」

インフルエンザ予防

久慈管内でもインフルエンザの流行があり、本校でも欠席者が生じています。全員そろって新学期を迎えることはできませんでしたが、予防や拡大防止に努めたいと考えます。

うがい、手洗い、マスク着用を励行しています。ご家庭でもマスク着用や手洗いなど声をかけていただきますようご協力ください。



子ども神楽宿

1月24日(水)、普代村の誇る伝統芸能の一つである鶴鳥神楽、その神楽を受け継ぎ支える神楽宿を「子ども神楽宿」として体験しました。宿主は4年生、神楽を受け継ぐため6年生から指導をこれから受ける後継者たちです。「おしとぎ」作りや幕張りなどの準備にはじまり、権現様の「舞い込み」が行われ、「岩戸開」「岩長姫」「榊葉」の演目を舞っていただきました。民俗学者の橋本裕之先生から「鶴鳥神楽・神楽宿について」のお話があり、神楽衆の皆さんと給食を一緒にして質問に答えていただくなどして、神楽について理解を深めました。厄払いに権現様には頭をかんでいただきました。みんな無事に一年を過ごせたらよいな…と願い行事を終えました。



「おしとぎ作り」



「権現様の舞い込み」



「神楽、演目は『岩戸開』」



「これで一年間、元気で無事に…」

冬休み作品展

29日(月)まで冬休み作品展を集会室で行います。学級で発表の様子では、工作や絵、習字や自由研究など力作があふれていました。児童朝会では、「回る回転寿司」や「スペシャル黒板」、「スノードーム」に「虹色のマット」、「マフラー&髪どめ」に「気になるニュース」などの作品が、学年から選ばれて発表しました。まだまだ見所のある作品でいっぱいです。どうぞ、ご来校ください。



「教室で作品鑑賞」



「児童朝会で発表」



「集会室の作品展」

2月行事予定

日	曜日	行事予定
1	木	代表委員会 中学生読み聞かせ
2	金	授業参観, 学級懇談会 全校6時間授業
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	ALT
7	水	朝の読み聞かせ
8	木	
9	金	
10	土	普代村教育振興運動推進大会
11	日	【建国記念の日】
12	月	【振替休日】
13	火	児童朝会 ALT
14	水	委員会 神楽練習(総合4・6年)
15	木	新入学生一日入学
16	金	中学校新入生説明会
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	全校朝会 ALT
21	水	集金日 委員会
22	木	6年生を送る会
23	金	
24	土	
25	日	
26	月	学年末清掃週間(~2日)
27	火	全校朝会 ALT
28	水	委員会

いままで…ありがとう 回旋塔

回旋塔が役目を終えて撤去されることになりました。震災後もかさ上げした校庭に移



設され、子ども達の遊びを支えました。ちょっとしたスリルもあって人気もありましたが、危険性も高いため全国的には公園や学校から消えている遊具です。

十分に注意を促したり安全対策をしたりしていても、毎年、回旋塔を使用しているケガは少なからず生じており、老朽化や安全性を考えての撤去となりました。

寂しさや残念な気持ちはありつつも、安全を考えればやむを得ない選択です。どうぞご理解ください。